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1er festival d’AnéhoL’ONG AIMES-Afrique marque l’événement avec des opérations médico-chirurgicales
Incendie au palais de justice de Lomé hier Le bureau d’un juge prend feu Kadré Désiré Ouédraogo de la CEDEAO exhorte les formations politiques togolaises à privilégier l’implantation sur le terrain à l’occupation stérile de la rue

Les miracles du dialogueLes armes les plus sophistiqués et les plus atroces n’ont jamais suffi à régler les conflits les plus grands que l’humanité a connus. Les différents belligérants quoique vainqueurs ou vaincus, finissent toujours par se retrouver autour d’une table pour discuter, dialoguer et régler pour de bon le contentieux à l’origine de la discorde. Et si par miracle le dialogue permet de régler les différends, on peut également s’en servir pour  les éviter pourvu que les protagonistes manifestent leur bonne foi. Cela est également valable en politique où les manifestations de rue quoique reconnues en démocratie ne sauraient à elles seules suffire à  apporter une satisfaction aux revendications parfois légitimes exprimées par les uns et les autres. Quoique légitimes, elles  restent toujours à l’étape des revendications en l’absence d’un dialogue entre les adversaires politiques. Hier encore, le dialogue a  fait des miracles dans les rues de Lomé. Grâce à lui on a marché librement et les forces de sécurité ont fait leur travail sans trop forcer. Tout ceci a été possible tout simplement parce que la veille, les uns et les autres ont accepté de discuter d’échanger en humains, l’intérêt général a pris le pas sur les intérêts égoïstes, la raison a prévalu et au finish chacun a fait  son affaire. Les marcheurs ont marché, les autres ont vaqué librement à leurs occupations. À la tombée de la nuit, chacun est rentré chez lui sans course p o u r s u i t e  n i  j e t  d e  g r e n a d e s  lacrymogènes. Que ceux qui doutent encore des vertus du dialogue, sortent de leur pessimisme béat. Cédez le passage aux véhicules prioritaires!Civisme P 2P 5 P 4
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67e AG de l’ONU, le sort du Mali au coeur du débat Faure Gnassingbé échange avec François Hollande en marge des travaux

Religion et croyancesQuand un inspecteur des douanes devient pasteur évangéliste
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Sit in Déckon2 bis n’a pas eu lieu Un compromis entre le CST et l’autorité accouche d’une manif sans incident
Les rues de Dapaong aux couleurs de l’UNIRGrande vague d’adhésions dans les Savanes P 2 P 3
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Micro à l’EnversLes confrères se prononcent sur l’actualité

’est une seconde raclée Cpour ceux qui croyaient avoir le monopole de la rue au Togo. Après le 1er septembre dernier, à Lomé, ce sont les populations de Dapaong et de ses environs qui passent à la démonstration, c’était samedi dernier avec plus de 120 mille personnes dans les rues de Dapaong pour exprimer leur adhésion à la politique de Faure Gnassingbé le Président de la République togolaise.Parti du lycée de Nassablé, le féliciter le chef de l’Etat et son manifestants au nom de sa fleuve humain a coulé jusqu’aux gouvernement pour leurs hiérarchie les a félicités pour le devantures de la préfecture de efforts, les autres pour fustiger soutien qu’ils apportent au Tone. Aux devant de la scène, l ’att i tude de l ’opposit ion Président du Parti. Il leur a p l u s i e u r s  p e r s o n n a l i t é s  déterminée à semer les troubles prouvé le degré d’estime que politiques, députés de la localité, dans le pays. On retiendra sans Faure Gnassingbé a pour la q u e l q u e s  m e m b r e s  d u  d o u t e  c e  m e s s a g e  d e  l a  région des savanes avant de gouvernement, sans oublier le représentante des femmes de la lancer un vibrant appel pour que porte étendard de la Nouvelle prefecture de Tone qui n’a pas chacun soit mobilisé aux côtés Jeunesse pour le Soutien du fa i t  d a n s  l a  d e n t e l l e  e n  du No 1 de l’UNIR afin de lui Président Faure NJSPF M. Noel dénonçant le sot projet des garantir des victoires très Dépoukn un des grands artisans femmes du CST qui voulaient éclatantes lors des prochaines de la manifestation. mettre les femmes nues dans les joutes électorales.D e va n t  l e s  l o c a u x  d e  l a  rues.préfecture, plusieurs messages Le Trésorier général de l’UNIR se sont succédés, les uns pour t o u t  e n  r e m e r c i a n t  l e s  
De notre correspondant à Dapaong camel B.

Les rues de Dapaong aux couleurs de l’UNIRGrande vague d’adhésions dans les Savanes

Cela fait 3ans successifs que la rentrée scolaire connaît j'estime que ce report ne valait pas la peine si des reports  et cette année encore. Je pense que ces réellement on s’était soucié à régler les problèmes et reports et du moins encore cette année prouvent à surtout à les régler à temps. L’impact est évident, un suffisance que le secteur éducatif togolais à des retard dans les programmes avec pour conséquence des problèmes et qu'il urge à mon avis de trouver des cours à la va vite à la rentrée, chaque enseignant solutions. La voie idéale serait de se retrouver et cherchant à rattraper le retard. Pour moi un respect du repenser les questions éducatives à savoir, le problème calendrier scolaire est synonyme d'une bonne année des enseignants, des étudiants et autres. En clair, moi académique. A bon entendeur salut!!

Sujet de la semaine:   «Report de la rentrée scolaire, votre point de vue et quels impacts ? »

Sena AWUKLU, Directeur eglobalnews.com

Yves DOSSOU, Journaliste Kanal Fm

Les impacts de ce report de la rentrée sont d’autant qu’actuellement les enseignants ont plusieurs négatifs que positifs. Tout d’abord il faut quand même revendications sur la table de leur ministre de tutelle. souligner que ça fait plusieurs années qu’on assiste à de En tout cas, quelques soient les supputations que nous tels reports et chaque année le gouvernement tente journalistes nous pouvons faire autour de ce sujet, le toujours de nous donner des raisons qui parfois ne sont gouvernement est libre  d’avancer n’importe quelle pas convaincants. Et cette année, on nous dit que ce raison pour justifier ce report de la rentrée académique report a été décidé dans le souci de permettre aux 2012 – 2013. Mais reconnaissons également que ce parents de mieux préparer la rentrée. Mais je doute de report arrange beaucoup des parents qui tirent le diable cette raison puisque je sais très bien que le monde par la queue pour assurer une bonne rentrée à leurs scolaire connaît beaucoup de problèmes et enfants.

Je pense que le report de la rentrée est une des enseignants afin d’éviter des débrayages bonne décision si vraiment les autorités en comme on l’a constaté l’an dernier. Même si ce charge de l'éducation l'ont vraiment fait pour report aura sans doute un impact sur les que les parents s'occupent mieux de leurs programmes scolaires il est plus judicieux de progénitures en ce qui concernent les achats de régler tous les contentieux avant le démarrage fournitures scolaires. Ça pourra permettre de des cours. Comme le dit l’adage, rien ne sert de prendre en charge également les revendications courir, il faut partir à point.François Koami, journaliste Radio zéphyr

Le PM Ahoomey-Zunu L arrive parfois qu’on se retrouve en pleine circulation et qu’on entende  des sirènes ou alors qu’on aperçoive  des gyrophares. IIl s’agit tout simplement d’une ambulance, d’un véhicule de police,  de gendarmerie ou de sapeurs pompiers qui demande un passage pour une urgence. Le réflexe du conducteur ou de l’usager de la route consisterait dans cette situation à céder le passage. En tout cas le code de la route le recommande. Mais le constat sur le terrain est tout autre. Ils sont nombreux ces usagers de la route qu’ils soient piétons conducteurs de véhicule ou de motos à se montrer insensibles à ces effets sonores et visuels émis par les véhicules classés dans la catégorie des véhicules prioritaires. Aussi est il important de savoir que ces véhicules prioritaires ne sont pas tenus de respecter le code de la route en cas d’urgence. Toutefois nous devons aussi savoir que certains véhicules bénéficiant des facilités de passage comme le corbillard, le transport sanitaire,  le transport de banque ne sont en aucun cas des véhicules prioritaires et sont par contre tenus de respecter le code de la route. Seuls les véhicules prioritaires ne sont pas censés respecter le code de la route une fois l’alerte donnée ; Cependant il n’en demeure pas moins que l’on puisse céder la place à une ambulance ou  un corbillard en pleine détresse. Ces véhicules même s’ils ne sont pas  prioritaires bénéficient tout de même des facilités de passage.Charles stagiaire

CivismeCédez le passage aux véhicules prioritaires!
Véhicules prioritaires

Les Manifestants de l’UNIR à Dapaong
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67e AG de l’ONU, le sort du Mali au coeur du débat Faure Gnassingbé échange avec François Hollande en marge des travaux

Incendie au palais de justice de Lomé hier Le bureau d’un juge prend feu 
Sit-in Déckon2 bis n’a pas eu lieu Un compromis entre le CST et l’autorité accouche d’une manif sans incident

a 67ème assemblée générale des entre les forces au sein de cette instance LNations Unies a débuté hier à New onusienne  qui de tout temps  sape les York. Ce grand raout annuel de la initiatives au sein de cette instance diplomatie mondiale aura à connaitre de suprême onusienne.nombreuses crises dont celle du Mali. En Si l’unanimité peut être facilement marge des travaux, le président togolais trouvée pour une résolution  au Conseil qui prend part personnellement à cette de sécurité, reste à savoir si  cette Assemblée Générale a échangé hier l’intervention reste une priorité pour les mardi avec son homologue français puissances détentrices du droit de veto François Hollande. C’est la première fois dont l’appui sera précieux pour la que les deux chefs d’Etat se rencontrent. réussite de l’opération projetée.Les discussions ont essentiellement Les bonnes intentions déclarées ça et là portées sur la situation au nord du mali ne font pas pour le moment douter du bien d’autres sujets liés à l’actualité contraire. Reste qu’elles soient traduites politique au Togo notamment les par des actes.prochaines législatives. S’agissant du La proposition du Conseil de sécurité principal sujet de discussion à savoir le d’examiner la demande de la CEDEAO et mali, Faure Gnassingbé a évoqué le la conférence internationale sur le Sahel projet de la CEDEAO sur l’envoi d’une qui doit se tenir aujourd’hui même force militaire.  Le Président français a prouvent en tout cas qu’à tous les assuré que la France apportera son défense, la balle est désormais dans le visiblement l’occupation n’a pas fait niveaux on semble avoir pris conscience soutien à toute initiative africaine. camp de l’ONU après les tergiversations perdre l’orgueil national . qu’il est nécessaire d’intervenir pour Après plus de sept mois d’inertie, les liées aux considérations  internes au Il reste que le mécanisme du chapitre 7 chasser et bouter hors du Nord  Mali  ces choses semblent désormais bouger  sur Mali  qui n’ont pas permis à la CEDEAO de la charte soit mis en branle. En islamistes dont la présence a trop la crise malienne d’avancer  dans l’option d’un recours à principe tout semble réuni pour que le duré.   Suite à l’accord intervenu entre la la  force armée pour recouvrer  Conseil de sécurité donne son aval CEDEAO et le ministre malien de la l’intégrité territoriale de ce pays où puisqu’il n’y a pas de pomme de discorde Dieudonné E.

lus de peur que de mal était fermé  depuis des jours et Ppourrait-on dire, nous selon quelques indiscrétions avons été alerté  hier après midi son occupant qui est en congé d’un incendie au palais de aurait oublié d’éteindre le justice de Lomé. Une fois sur les climatiseur avant de s’en aller. lieux nous nous sommes rendu- L’engin ayant fonctionné durant compte qu’il ne s’agissait que des jours sans interruption a d’un incendie mineur qui aurait tout simplement fini par péter. pu provoquer des dégâts Ces derniers détailles sont à matériel énormes s’il n’avait pas prendre avec des pincettes en été vite maîtrisé. En effet, il attendant les résultats des s’agissait du bureau d’un juge enquêtes de la gendarmerie qui a pris feu dans l’après- midi arrivée sur les lieux juste après du mardi 25 septembre. Selon q u e  l e s  f l a m m e s  s o i e n t  des informations racolées sur maîtrisées. De visu, on pouvait place l’incendie serait d’origine constater sur les lieux sièges é l e c t r i q u e .  I l  a u ra i t  é t é  t a b l e  d e  b u r e a u  e t  d e s  provoqué par le climatiseur qui documents partis en flammes. a pété. Le bureau qui a pris feu La Rédaction

omme annoncé, le Collectif Sauvons le Togo cet la Coalition Arc-en-ciel ont battu pavé hier mardi dans les rues de Lomé avec un sit-in sur l’esplanade du palais des congrès. Le sit-in qui était prévu pour se tenir au grand carrefour commercial de Deckon, ce que les organisateurs ont appelé « Deckon2 bis » n’a pas eu lieu. Après moultes discussions le président de la délégation spéciale de la ville de Lomé, le contre Amiral Fogan Adegon est parvenu à un compromis avec les leaders du CST et de la coalition Arc en ciel qui ont fini par comprendre l’intérêt de renoncer au sit in au grand carrefour Deckon. L’itinéraire retenu par l’autorité municipale a été respecté par les manifestants. Conséquence, c’est une marche qui longtemps avant de pointer le nez aux alentours s’est déroulée sans incident majeur. Tout s’est de 16 heures bien évidement, heure à laquelle les bien passé en tout cas jusqu’à l’heure où nous rayons solaires se faisaient moins menaçants. Au-étions sous presse. Pour ce qui est de la marche il delà de tout il faut tout de même tirer chapeau aux faut dire qu’ils étaient quelques milliers de manifestants pour leurs comportements manifestants à prendre le départ au château d’eau exemplaires et aux forces de l’ordre pour leur de Be mais seulement quelques centaines de professionnalisme. Le compromis entre les manifestants ont bravé le  soleil ardent de ce organisateurs de la manifestation et la mardi en s’affaissant sur la terrasse chaude de municipalité a accouché d’une manifestation sans l’esplanade du palais de Lomé. Il fallait avoir une accrochage. Comme le dirait l’autre, avec les carapace de tortue pour résister aux rayons discussions et le dialogue on peut déplacer les ultraviolets. En tout cas certains leaders du CST montagnes. l’ont compris et se sont faits désirer pendant P. Fabrice
N°091 du 26 septembre 2012

Loic Le Floch-Prigent

A l’ouverture de la 67e AG de l’ONU

Les Manifestants du CST et de l’Arc-en-ciel

L’intérieur du Bureau après l’incendie
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e  p r é s i d e n t  d e  l a  élections. organisations notamment le commission de la CEDEAO a L Conseil National de Patrons de S ’ a g i s s a n t  d e s  t r o u b l e s  séjourné la semaine dernière à Presse CONAPP, l’Union des sociopolitiques de l’heure, Lomé. Ce n’était pas une ballade Journalistes Indépendant du traduites dans les faits par les de santé ni une simple visite de Togo UJIT et l’Observatoire manifestions de rue parfois courtoisie. M. Kadre Désiré Togolais des Médias OTM. La violentes, l’émissaire de la Ouedraogo et la délégation qui question de la responsabilité de CEDEAO a fait un constat, il l ’ a c c o m p a g n a i e n t  s o n t  la presse est revenue et il est existe un réél problème de préoccupés par la situation important que les journaux confiance entre les acteurs politique tendue au Togo. jouent efficacement leur rôle, et politiques. Il a ensuite convié Comme ils l’ont fait dans bien évitent de servir de relai aux ceux-ci à prendre toutes les d’autres pays de la sous région messages haineux et violents dispositions pour éviter la o ù  l a  t e n s i o n  e s t  v i v e  histoire d’éviter le scénario du violence à l’origine des troubles l a  r u e .  D a n s  u n  p a y s  CEDEAO de l’organiser dans le notamment la Côte d’Ivoire, la R w a n d a .  A p r è s  l a  c r i s e  dans le  pays. Il a été suggéré par démocratique où la dévolution délai constitutionnel  il a été Guinée et le Mali, le diplomate ivoirienne et celle du Mali ailleurs au ministre de la du pouvoir se fait à travers les suggéré alors au gouvernement burkinabè et sa suite ont actuellement, la CEDEAO se sécuri té ,  d ’organiser  des  urnes, nul ne pourrait alors un report afin de permettre à multiplié des rencontres avec les montre très vigilante et prend rencontres d’échanges avec les parvenir aux plus hautes celui ci, de mieux se préparer partis politiques et coalitions de toutes les mesures pour éviter part is  pol i t iques  af in  de  fonctions par la rue.  En tout cas afin de les organiser dans des partis politiques, la société tout nouveau foyer de tension préserver un climat de sécurité face aux diplomates sous conditions acceptables par tous. civile, et les organisations de sur son périmètre. S’agissant du et de sérénité. Au Collectif régionaux, les acteurs politiques La presse a également un rôle presse les plus représentatives. cas du Togo, il faut dire que Sauvons le Togo, qui fait de ont de vive voix manifesté leur prépondérant à jouer pour une L e s  é c h a n g e s  o n t  l’organisation sous régionale a l’occupation de la rue une attachement à la non violence. société non violente c’est essentiellement porté sur fait un travail énorme ayant stratégie politique depuis Reste à traduire cela dans les p o u r q u o i ,  K a d r é  D é s i r é  diverses questions notamment permis, l ’organisation des quelques lunes, la commission faits. S’agissant des prochaines Ouédraogo et sa suite, ont bien les manifestations à caractère élections libres et sans violence de la CEDEAO a été claire, le législatives, il est impossible voulu accordé un temps à la politique, le dialogue politique, en 2007 et 2010.travail d’un parti politique est de selon la commission de la presse togolaise à travers ses et l’épineuse question des s’implanter et non pas d’occuper P. Fabrice

Kadré Désiré Ouédraogo de la CEDEAO exhorte les formations politiques togolaises à privilégier l’implantation sur le terrain à l’occupation stérile de la rue

n collaboration avec la Fondation consultations foraines et de la conduite EA q u é r é b u r u  P a t e r n ,  l ’ O n g  des opérations médico-chirurgicales de Internationale Aimes Afrique a organisé masse. «L’expérience a été enrichissante une mission médico-chirurgicale et fructueuse pour nous qui venons pour humanitaire et gratuite dans la voir les médecins à l’œuvre et pouvoir préfecture des Lacs, du 17 au 22 apprécier l’efficacité et le succès des septembre dernier. Il s’agit d’une prestations sur le terrain», a déclaré le campagne de consultations foraines Directeur Exécutif de la Jeune Chambre suivies d’ interventions médico- Internationale au Togo, M. Arrey chirurgicales dans les localités OBENSON. d’Aklakou, de Glidji et la ville d’Aného Cette fibre référentielle de Aimes dans le but d’apporter l’hôpital vers les Afrique a déjà fait l’objet de mérite au populations de ces zones. Cette dernière plan international avec l’attribution à sortie de l’Ong a été rehaussée par la l’Ong du prix mondial des actions présence remarquable de personnalités humanitaires et du volontariat. Son d’opération médico-chirurgicale, il est toute l’étendue du territoire national et d’audience internationale, notamment concept ‘’amener l’hôpital vers les enregistré 116 personnes opérées sur dans certains de ses pays membres le Directeur Exécutif de la Jeune populations’’ est en train de s’imposer 1800 cas consultés. Il s’agit de comme le Mali et la Burkina Faso. Dans Chambre Internationale au Togo, M. a u j o u r d ’ h u i  c o m m e  l ’ u n  d e s  l’ophtalmologie (maladies des yeux, ce registre, elle a opéré gratuitement Arrey OBENSON accompagné du mécanismes efficaces pour mettre à la conjonctive, cataracte…), de la pédiatrie avec succès, plus de 10.000 patients en Directeur Afrique de la JCI M. Bossou d i s p o s i t i o n  d e s  p o p u l a t i o n s  (maladies des enfants), de l’ORL chirurgie générale, en gynécologie, en Materne. Venus spécialement des USA, nécessiteuses, des possibilités de soins (maladie de nez, oreille et gorge), de la o p h t a l m o l o g i e ,  e n  O R L  e t  e n  ces personnalités ont placé leur visite de santé efficace et efficiente dans un gynécologie et consultations prénatales, stomatologie.dans le cadre d’un séjour d’échanges et environnement marqué par le manque de la chirurgie générale (Hernie, D’autres séries de campagnes de de partages d’expériences en matière de de structures sanitaires adéquates et de hydrocèle, goitre), de la médecine consultations médicales spécialisées c o n s u l t a t i o n s  f o r a i n e s  e t  personnel de santé qualifié. Un véritable générale (hypertension artérielle, foraines ont été menées dans plus de d’interventions médico-chirurgicales. cas d’école qui séduit la JCI au plus haut diabète, paludisme, mal de dos…). 250 localités où plus de 300.000 Premiers responsables de la JCI, Mrs niveau et qui épate bien d’autres acteurs Créée le 19 janvier 2005 par son patients ont été pris en charge Arrey OBENSON et Bossou Materne ont e t  o b s e r v a t e u r s  d ’ a c t i o n s  d e  Président Fondateur Dr. Michel Serge gratuitement par des médecins séjourné au Togo dans le cadre d’une développement de la population à Kodom, Aimes Afrique a déjà mené des spécialistes togolais, maliens et visite d’échanges et de partages des travers le monde. œuvres d’action humanitaire et sociale à burkinabé.techniques et savoir-faire en matière de A Aného et en trois (03) journées l’endroit de la population démunie sur Victor T.

1er festival d’AnéhoAimes Afrique marque l’événement avec des opérations médico-chirurgicales

Chris Egah, Coordonnateur M150

Kadré Désiré Ouedraogo de la CEDEAO

AIMES-Afrique à Aného
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’Association Togolaise des q u e s t i o n  d ’ a p p e l e r  l e s  mode de consommation par une LConsommateurs (ATC) face p o p u l a t i o n s  à  u n e  é c o n o m i e  d ’ é n e r g i e ,  l e  à  l a  d é g r a d a t i o n  d e  consommation plus intelligente consommateur  a la possibilité l’environnement, notamment et rationnelle de l’énergie. En de moins dépenser pour ces des défis écologiques, a initié le entendant la  maîtrise de factures d’énergie et partant de 20 septembre dernier au CESAL l’énergie selon le président de là, améliorer son pouvoir de Lomé une table ronde avec les l’ATC Togbui Gbago V, chef d ’ a c h a t .  S u r  l e  p l a n  journalistes,  économistes,  canton de Yokélé, on peut environnemental, l’économie r e s p o n s a b l e s  d e s  s’adonner à certains gestes d’énergie va contribuer d’une administrations. L’objectif de salvateurs comme la diminution m a n i è r e  s i g n i f i c a t i v e  à  cette rencontre est de montrer de la consommation d’énergie préserver  la flore végétale, la l e s  g e s t e s  s i m p l e s  q u i  électrique, de bois de chauffe, de biodiversité et garantir une contribuent  à  l ’économie charbon de bois, à trop de pour assurer un développement le prix pour que notre planète consommation durable. Cette d’énergie. climatisation, l’amélioration des durable. C’est en substance la p u i s s e  s u p p o r t e r  l a  initiative a été soutenue par le Cette table ronde de l’ATC a été transports en commun, une conviction du Directeur de consommation. Toute activité M i n i s t è r e  t o g o l a i s  d e  organisée avec le soutien de fiscalité incitative d’économie, programme de l’ONG JVE, Dodzi doit avoir un coût et nous devons l’environnement, la compagnie l ’ o r g a n i s a t i o n  n o n  des lois anti-pollution, des Kameti-Ati : « Vous convenez avoir cette conscience que pour Energie Electrique du Togo g o u v e r n e m e n t a l e  J e u n e s  impôts sur le CO2. avec moi que le développement aller vers le développement (CEET) V o l o n t a i r e s  p o u r  L’éco énergie a certes un prix, durable a un prix. Je dois penser nous devons payer un prix. Magloire A.l’Environnement (JVE). Il est mais cela doit être un sacrifice à mon enfant. Chacun doit payer En conclusion, en changeant son 

Table ronde sur l’energiel’ATC appelle à l’éco consommation

est un peu atypique en tout cas pour le nouveau epuis les années 90 marquées par pasteur, il n’y a jamais eu d’apprentissage, il s’agit Dl’avènement de la liberté d’expression de plutôt d’une  vision reçue directement de Dieu et sa culte, bref de la démocratie, les confessions mission aujourd’hui consiste à enseigner la parole religieuses ne cessent de faire florès. Parmi celles- de Dieu autrement c'est-à-dire comme personne ci, l’église « les outils de Dieu ». Les adeptes de cette d’autre ne l’a jamais fait. Un véritable défi qu’il doit congrégation ont célébré leur 13 ans d’existence relever aux yeux de plusieurs centaines d’adeptes dimanche dernier dans une ambiance très festive que comptent à ce jour l’église « les outils de Dieu ». au siège de leur église à Adakpamé. L’un des temps Le désormais pasteur évangéliste Akakpo Kokou fort de cette célébration a été  l’ordination d’un Edoh a reçu l’onction des mains de l’apôtre nouveau pasteur évangéliste en la personne de M. Mawuena Amedzrovi, le 23 septembre marquant Akakpo Kokou Edoh.  L’histoire de cet homme ainsi la dernière activité des trois jours de réveil désormais au service exclusif de Dieu parait un peu organisés dans le cadre du 13 eme anniversaire de hallucinante. Inspecteur des douanes de l’église les outils de Dieu dont la thématique puise profession, à l’issue d’un appel de Dieu selon ses sa substance dans l’évangile saint Mathieu chapitre dires, il part pour une retraite spirituelle qui ne 5 versets  17 à 19. devait durer que trois semaines. Mais l’homme ne AKreviendra que 6 ans après abandonnant sa profession. Son apprentissage de la parole de Dieu 

’initiative avait connu une grande adhésion du public de LLomé en 2011. Considéré comme le plus grand évènement gastronomique de la capitale, les organisateurs du festival comptent apporter des innovations de taille pour cette édition. La presse en a eu la primeur hier après-midi à l’occasion d’une conférence de presse tenue par le comité d’organisation. Pour cette édition le festival va durer 5 jours au lieu de 3 pour une affluence record d’environ vingt mille (20.000) convives attendus. L’art culinaire devra cohabiter avec l’art visuel, avec un plateau d’artistes nationaux et internationaux  prêts à fournir de l’humour et de l’ambiance aux festivaliers. Des cordons bleus venus de l’espace UEMOA et de toute l’Afrique devront proposer plus d’une trentaine de spécialités de grillade au nombreux public qui fera le déplacement de l’esplanade de la quinzaine commerciale en face du parking de super RAMCO(EX GOYI SCORE). Le festival des grillades de Lomé est une foire gastronomique, crée par l’espace 225, réunissant sur un même espace tout les grilladins de la ville de Lomé et d’ailleurs dans une ambiance de spectacle live. Les organisateurs faces à la presse ont annoncé des mesures pour une belle fête de grillades, entre autres mesures une sécurité assurée à tous les festivaliers et un contrôle des prix des différents menus. AK

Religion et croyancesQuand un inspecteur des douanes devient pasteur évangéliste Festival des grilladesLa deuxième édition du 31 Octobre au 4 Novembre prochain
Lauréat  de l’année 2012 recevant son trophée

Amah Aklisso, Pdt UNATROT s’adressant à l’assistance

Le Ministre Solitoki

Le Comité d’Organisation Festival des Grillades
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émarré le 22 octobre 2011, classement à base des résultats championnat de transition selon Dle championnat national de obtenus sur le terrain même l e s  r e s p o n s a b l e s  d e  l a  football de Première Division sans jouer la 33e journée Fé d é r a t i o n  To g o l a i s e  d e  arrive à son terme le weekend disputée le week-end dernier. Le Football .  Aucun des trois prochain à l’issue de la 34e et club militaire compte un total de premiers clubs ne sera engagé dernière journée. A une journée 50 points avant la dernière dans un tournoi régional ou de la cloture, les différents clubs journée du championnat. Au continental. Néanmoins, quatre engagés dans le championnat regard du calendrier, Dyto ne clubs seront  relégués en d’Elite togolais ont enregistré peut plus être rejoint par ses Deuxième Division pour rendre des fortunes diverses. Si certains poursuivants immédiats que s e m i - p r o f e s s i o n n e l  l e  d’entre eux connaissent à peu sont l’AS Douanes (2e, 45 pts Championnat de D1 au Togo. près le sort qui leur sera réservé +10) et Unisport (3e, 45 pts +4). Mais la FTF aura un casse-tête au classement général, d’autres Ces deux clubs ont été battus par rapport au classement car sont encore dans l’expectative et lors de l’avant dernière journée. l’Etoile Filante a connu un drame se battent contre la descente en L’As Douanes avec ses anciens en cours de saison et n’a pas Deuxième Division.  Si dans internationaux togolais a été participé à la compétition l’Etat Major de Dyto de Lomé, vaincu sur le score étriqué d’un recevront Sémassi de Sokodé Sara a gardé durant quelques jusqu’à la fin. De l’autre côté, l’heure est à la fête, dans le camp but à rien par Tchaoudjo Athlétic lors de la 34e et dernière j o u r n é e s  l a  t ê t e  d e  c e  l’Union Sportive de Masséda a de Sara Sport de Bafilo qui avait Club alors que Unisport se faisait journée du championnat au championnat dès la reprise de la contesté le nombre de club occupé pendant quelques étrier par les Lions de Foadan Stade de Kégué. Quelle que sera phase retour mais il n’a pas su participant au championnat et a journées le fauteuil de leaders, sur la marque de 3-0. Des l’issue de cette rencontre, Dyto gardé son du. Ce que Dyto de boudé la compétition. Des c’est n’est que de la tristesse et résultats qui obligent ces deux soulèvera le saladier d’argent Lomé a réussi à faire malgré les quest ions  essent ie l les  et  de la désolation. clubs à se contenter de leur remporté la saison écoulée par pressions d’Unisport et de l’AS s e n s i b l e s  à  r é g l e r  a v e c  Le Dynamique Togolais vient classement actuel puisqu’ils  ne Maranatha de Fiokpo. Mais la Douanes. Les militaires sont délicatesse. Ce qui n’exclut pas d’être sacré champion du Togo peuvent plus remonter les 5 joie de Dyto contraste avec restés en tête du classement des remous à la FTF dans les de football de Première Division, points qui les séparent des l’amertume du promu Sara pendant 24 journées et ils sont semaines à venir. saison 2011-2012. Les Robots Robots rouges. S p o r t  q u i  r e t o u r n e  finalement champions. rouges comme on les dénomme Pour cloturer en toute beauté la immédiatement en D2 sauf Rappelons toute de même que ce sont arrivés à la tête du saison, les Militaires de Dyto changement de dernière minute. championnat n’est juste qu’un BRHOOM Kwamé

Championnat national D1Destins croisés pour DYTO et SARA Sport à une journée de la clôture

ncore trois semaines et le Togo stratégie ultra défensive qui a quand Erecevra le Gabon à Lomé pour le même causé d’énormes problèmes au jeu compte du match retour du dernier tour des gabonais. Si la stratégie de Didier Six a des éliminatoires CAN 2013. Debut eu le mérite d’étouffer les assauts des septembre, les Eperviers du Togo sont Obaméyang, les Cousins et autres, elle a allés tenir en échec les Panthères du présenté d’énormes failles. Ce qui avait Gabon à Libreville lors de la phase allée permis à Daniel Cousin d’ouvrir le score de la double confrontation entre avant qu’Adébayor n’égalise quelques Eperviers et Panthères qualificative pour minutes après. Il est vrai que le but à la Coupe d’Afrique des Nations, Afrique l’extérieur d’Adébayor met le Togo dans du Sud 2013. Le match nul d’un but de bonnes postures avant le match retour partout qui place les Eperviers à la tête le 14 octobre prochain à Lomé mais des débats avant le match retour est beaucoup de choses doivent être réglées perçu par la majorité des togolais comme avant le jour J.une victoire. Ce qui a provoqué une Il revient aux responsables de la FTF et du euphorie dans les rangs des supporters m i n i s tè re  d e s  s p o r t s  d e  revo i r  togolais qui croient que l’essentiel du l’organisation des matchs de l’équipe travail  a été fait  sans penser à l’improvisation qui continuent de choses à faire. En dehors de l’aspect nationale à partir de ce jour et envoyer les l’éventualité d’un exploit gabonais à s’agrandir à la Fédération Togolaise de préparation, il y a l’aspect tactique du jeu convocations et les billets d’avion à temps Lomé surtout que le système de jeu que le Football. Avant le match allé du dernier des Eperviers qu’il faut revoir pour ne pas aux joueurs pour qu’ils puissent Togo avait adopté à Libreville n’est pas du tour des éliminatoires de la CAN Afrique tomber dans le piège gabonais comme rejoindre Lomé à temps pour les tout rassurant. C’est vrai que la mission du Sud 2013, plusieurs cadres de la cela a été le cas face au Mali en  octobre entrainements. De l’autre côté, Didier a le paraissait difficile pour l ’équipe sélection nationale ont soulevé la 2007 devoir de commencer les regroupements nationale togolaise le 08 septembre question de la préparation des matchs Didier Six qui avait à cœur de faire un avec les joueurs locaux et de faire appel dernier. Les Eperviers du Togo qui des Eperviers. Parmi ces joueurs, il y a résultat à Libreville pour se mettre à aux joueurs aptes à se donner à fonds, des enregistrent depuis des années avaient notamment Emmanuel Adébayor, minima à l’abri avant la phase retour à meilleurs joueurs du moment qui sont en peu de chance de faire un pareil résultat l’ancien-nouveau capitaine qui avait posé Lomé avait adopté un système tactique compétition. Soulignons quand même face au Gabon de Paolo Duarté. plusieurs conditions pour son retour en qui n’a pas rassuré les observateurs qu’un match nul et vierge à Lomé le 14 Le « bon » match nul du Togo face au sélection. Adébayor et d’autres cadres de avisés du football togolais. A la tactique octobre va propulser directement les Gabon est en train de devenir l’arbre qui l’équipe des Eperviers ont eu des hautement offensive mise en place par Eperviers à la CAN 2013. va cacher la forêt de l’impréparation et de assurances mais il y a encore beaucoup de Paulo Duarté, Didier Six a élaboré une BRHOOM Kwamé

Qualification CAN 2013Après l’euphorie du nul face au Gabon, place au travail
Présidente CRE-21

Une partie de la rencontre Gabon-Togo

Quelques joueurs de DYTO
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